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A Passo Lavazé gli allenamenti degli atleti di biathlon italiani e scandinavi

Fugatti: "In Trentino impianti sportivi di
eccellenza, un investimento per il territorio"
Non ci sono solo le Olimpiadi Milano-Cortina 2026 e i Giochi olimpici giovanili
invernali 2028: la Provincia autonoma di Trento negli ultimi anni ha investito nella
realizzazione, riqualificazione e potenziamento di molte infrastrutture e impianti
sportivi del territorio, che ora può contare su alcune eccellenze a livello europeo ambite
da agonisti nazionali e internazionali. È il caso del circuito di Skiroll e del poligono per
il biathlon di Passo Lavazé, due impianti che in questi giorni ospitano gli allenamenti
degli atleti di punta della nazionale di biathlon azzurra e della nazionale svedese e
norvegese.
"Per rendere il Trentino più attrattivo sia dal punto di vista sportivo che
infrastrutturale, sono necessari investimenti mirati. Su questo fronte, la Val di Fiemme,
come del resto tutto il Trentino, ha seguito un percorso costante nel tempo. Oggi
possiamo presentarci in modo competitivo a livello internazionale grazie alla presenza
di strutture sportive di eccellenza e a un sistema di accoglienza ben sviluppato. Questo
risultato è frutto degli investimenti realizzati negli anni", ha spiegato il presidente della
Provincia, Maurizio Fugatti, durante un sopralluogo a Passo Lavazé, in Val di Fiemme.

Il circuito di Skiroll di Passo Lavazé si trova intorno ai 1.800 metri di quota, l'altitudine più alta a livello
europeo per un impianto di questo tipo, si sviluppa per una lunghezza di 3,5 chilometri, con una pendenza
massima del 25%. Nella parte superiore del tracciato, si trova poi il poligono di tiro per il biathlon, con
dodici piazzole.

La presenza degli atleti italiani e svedesi sul circuito non è una novità. L'altitudine a cui si trova l'impianto
permette infatti di perfezionare l'allenamento in vista delle competizioni internazionali. Nei prossimi giorni
sono attesi anche gli atleti norvegesi, mentre attualmente vi sono anche alcuni sportivi sloveni e svizzeri.

"La scelta dell'amministrazione di Ville di Fiemme assieme alla provincia è stata quella di dedicare Lavazé
allo sci nordico e alle camminate, escludendo lo sci alpino. La pista di Skiroll è l'unica in Europa a quasi
1.900, ed è stata una scelta vincente, perché abbiamo nazionali da tutte Europa che si allenano in estate", ha
commentato il sindaco di Ville di Fiemme, Paride Gianmoena.

Proprio nell'ottica del potenziamento delle infrastrutture sportive trentine, nelle scorse settimane è stata
varata un'ordinanza di aggiornamento dell’elenco degli interventi e delle attività di gestione delle Olimpiadi
Milano-Cortina 2026, con uno stanziamento di 580.000 euro destinati al potenziamento della rete
d'innevamento artificiale dell'anello di sci nordico di Passo Lavazé. L'intervento consentirà all'impianto di
ospitare alcune competizioni nazionali e internazionali che non potranno svolgersi, in ragione delle
olimpiadi, presso il Centro del fondo e del biathlon "Fabio Canal" di Lago di Tesero. Tra queste, vi è anche
il consueto appuntamento con il Skiri Trophy.

"È fondamentale - ha concluso il presidente Fugatti - che questi investimenti proseguano, e gli interventi più
recenti in Val di Fiemme, non legati esclusivamente alle Olimpiadi, devono essere letti in una logica di



continuità e come parte di un patrimonio che resterà sul territorio. Investire nell’attrattività sportiva del
Trentino significa investire nel suo futuro".

Sul tema è intervenuto anche l'assessore provinciale allo sport, Mattia Gottardi. "Ancora una volta - ha
dichiarato - il Trentino si conferma terra d’eccellenza. I nostri impianti sportivi, immersi in un contesto
ambientale di straordinaria bellezza, sono un punto di riferimento a livello nazionale e internazionale, come
dimostra la preferenza per il circuito di Skiroll delle nazionali scandinave. Investire nello sport significa
investire nel benessere, nel turismo e nei giovani: per questo continueremo a sostenere con convinzione la
qualità e l’accessibilità delle nostre strutture".

Intervista presidente Fugatti
https://www.youtube.com/watch?v=jDd5T4hIKlA

Intervista Sindaco di Ville di Fiemme, Paride Gianmoena.
https://www.youtube.com/watch?v=eqkBnqfqrV0

Pista Skirol Lavazè - Immagini
https://www.youtube.com/watch?v=DpOJN6E4mA4

Scarica i video
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